
D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

INFORMAÇÕES DO SENHOR PREFEITO SOBRE A FALTA DE 

SEGURANÇA NO JARDIM PAULISTA II.     

 
CONSIDERANDO que, nos últimos meses houve um aumento no 

registro das ocorrências de furtos, arrombamentos, assaltos e, principalmente, 

fatos envolvendo o tráfico de drogas;  

  

CONSIDERANDO que, o problema é maior no período noturno, 

onde moradores ficam apreensivos e temem por sua segurança mesmo dentro de 

suas casas, pois as ruas são invadidas por elementos que traficam e consomem 

drogas, principalmente em locais onde a iluminação pública é deficiente;  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue: 

 

1) Existe a possibilidade de, juntamente com a Polícia Militar, o 

Poder Público reforce o policiamento intensivo e ostensivo da 

Guarda Civil Municipal no jardim Paulista II? Caso negativo, 

qual a razão?  

 

                                          S/S., 06 de dezembro  de 2017  

 

 

 

HUDSON PESSINI 

Vereador 

 

 


